

## Wettkampfsaison 2012 eröffnet

---

Es kämpften noch einige mit Ihren Übungen und Elementen in der neuen Kategorie. An diesem ersten Kantonalen Frühlingwettkampf vom 14./15. April 2012 in Niederglatt zeigte sich wer schon ein bisschen routiniert ist und wer noch Wettkampffieber bekam.

Im K1 hat Sarah Hug Ihre Auszeichnung erturnt mit dem 53 Rang von 292 bestätigt sie, dass Sie das K1 kann :-). Um 0.10 Punkte verpasste Vivienne Haering die Auszeichnung. Die Nervosität als erste am Sprung anzufangen und das "Können" gleich bei 6 Wertungsrichtern zu zeigen war evtl. zu viel. Der Samstag war durchgezogen und in den anderen Kategorien wurden keine Auszeichnungen geholt. Wegen vergessener Teile (K2) oder Stürze am Reck (K5B) wissen wir aber, was zu üben ist. Alle haben die neue Kategorie bestanden und Flavia Schalcher erturnte am Sprung sogar eine Note über 9.00.

Die Kategorien 3 und 4 waren am Sonntag dran. Elena Toppan und Muriel Haering erturnten im K3 mit guten Leistungen eine Auszeichnung. Das gleich gilt für Tara Conlon welche im K4 einen super Rang erreichte.

Die nächsten Wettkämpfe stehen bereits schon vor der Tür. Am 2./3. Juni wird in Regensdorf und am 30. Juni/ 1. Juli in Kloten die nächsten Übungen dargeboten. Fans sind immer herzlich willkommen.

 [Zur Rangliste](#)



Getu Töss  
Enrico Spielmann